



# ENLACE

INFORMATIVO SINTRAEMSDS NACIONAL

¡SOMOS LA FUERZA DE LA UNIDAD  
CONSTRUYENDO FUTURO CON DERECHOS...!



Síguenos



Sintraemsdes Nacional

Bogotá D.C., 21 de octubre de 2024

## Tras décadas siendo víctimas de persecución e injusticia



# Cajar

## Colectivo de Abogados José Alvear Restrepo, recibe Orden al Mérito



La Junta Directiva de Sintraemsdes Nacional, en cabeza de su presidente, Humberto Polo Cabrera, y el Secretario Nacional de Derechos Humanos,

Martín Quijano, se hizo presente este lunes 21 de octubre, durante la ceremonia de imposición de la Orden al Mérito José Acevedo Gómez, por parte

del Concejo Distrital de Bogotá, al Colectivo de Abogados, José Alvear Restrepo.

Foto tomada de facebook: colectivodeabogados

Sindicato nacional de trabajadores y empleados de los servicios públicos, las tecnologías de la información, las comunicaciones, la televisión, las corporaciones autónomas, los institutos descentralizados y territoriales de Colombia.



Tel (1) 2454579 / Fax: (1) 3401913 - Movil 3207273663

sintraemsdesjn@gmail.com - www.sintraemsdes.org

Bogotá D.C., /Cra. 7 No. 33 - 49 Of. 303 Edificio Luciano Borde



# ENLACE

INFORMATIVO SINTRAEMSDS NACIONAL

¡SOMOS LA FUERZA DE LA UNIDAD  
CONSTRUYENDO FUTURO CON DERECHOS...!



Síguenos



Sintraemsdes Nacional

Bogotá D.C., 21 de octubre de 2024

El reconocimiento es resultado de la iniciativa tramitada por la Concejal Heidi Sánchez, ante la mesa directiva del Concejo, tras más de 45 años de labores de esa organización, en la búsqueda de justicia y verdad para casos de violación de los derechos humanos, que involucran al Estado colombiano.

Algunos de los casos en los que el CAJAR ha intervenido, incluyen el holocausto del Palacio de Justicia, los desaparecidos del CTI, las masacres de Caloto, La Rochela, Los Uvos, Riofrío, Alaska, Albania, La Sarna, Trujillo, Santo Domingo, Mapiripán, Cajamarca, el Limón, Mondoñedo, y Barrancabermeja; las ejecuciones extrajudiciales de Jaime Garzón, Muenel Cepeda, Carlos Pizarro Eudaldo Díaz y Jorge Ortega, entre otros; las desapariciones forzadas de innumerables activistas sindicales, ambientales, y de derechos humanos; así como la protección de comunidades como los pueblos Uwa y Wayuu, entre otros.



Fotos tomadas de facebook: colectivodeabogados

Actualmente el CAJAR acompaña más de 480 casos a nivel nacional e internacional que involucran crímenes atroces.

Humberto Polo, manifestó que la entrega del reconocimiento a esta organización, involucra de manera directa a la clase trabajadora y al movimiento sindical colombiano,

víctima por décadas de las fuerzas del Estado y que en muchos casos ha recibido la ayuda del CAJAR.

remotos territorios del país, en la lucha por la justicia y la verdad”, finalizó Polo Cabrera.

“La Orden al Mérito, debe constituir un aliciente para muchas otras organizaciones y activistas de los derechos humanos, que sin contar con recursos ni la protección del Estado, perseveran desde los más



Colectivo de Abogados  
José Alvear Restrepo

